

# Prevén días decisivos para los precios del petróleo

Londres, agosto 12 (Reuter). Las siguientes dos a tres semanas podrían ser decisivas para los precios mundiales del petróleo, estiman analistas en temas de energía.

Si los valores del crudo pueden sobrevivir a ese lapso sin desplomarse bajo el peso de una producción excesiva, parece probable que las cotizaciones se mantengan estables por lo que resta del año, señalan.

Igualmente, una súbita declinación de los precios podría desatar una caótica anarquía, con los productores abriendo las válvulas de sus pozos en un desesperado intento por preservar su porcentaje de participación en el mercado y los precios precipitándose en picada.

Los precios petroleros se han debilitado en casi dos dólares el barril en el último mes en medio de

—Pasa a la página 15—



APARECE EN LA PLAZA. Montevideo, agosto 12 (Reuter). Un uruguayo juega con un pingüino arrojado por las aguas del mar. El palmpedo, totalmente manchado de petróleo, apareció inesperadamente en la céntrica Plaza Independencia, de esta capital.

## Ex cosmonauta ruso refuta una vieja versión soviética

Moscú, agosto 12 (AP). Un ex cosmonauta soviético reveló que participó en una carrera por llegar a la Luna antes que los norteamericanos, pero la súbita muerte de un destacado diseñador espacial frustró el intento.

El libro, sobre Valery

Bykovsky, titulado "Cosmonauta número 5", refuta a los funcionarios soviéticos que afirmaron que nunca intentaron enviar un hombre a la Luna.

En este relato, que se añade a una serie de

—Pasa a la página 7—

## Multas en Bolivia contra los partidos minoritarios

La Paz, agosto 12 (DPA). Cinco partidos que no obtuvieron el mínimo legal de 50,000 votos en las elecciones de mayo pasado fueron emplazados por la Contraloría General de Bolivia a pagar multas de cerca

de 19,000 dólares, cada uno, se informó hoy en La Paz.

Los afectados son el Partido Socialista Uno (PS-1), el Movimiento Revolucionario Tupac Katari de Liberación

—Pasa a la página 9—

## Desmoralización y división entre los comunistas polacos

Varsovia, Agosto 12 (Reuter). El gobernante Partido Comunista polaco está tan desmoralizado y dividido que un tercio de sus miembros cree que ya no ejercerá el poder para 1993, y algunos de sus dirigentes opinan que lo mejor sería decre-

tar su disolución.

El general Czeslaw Kiszczak, ungido primer ministro por el partido, no ha podido formar un gobierno desde que asumió el cargo el 2 de agosto, y otra dóciles parlamentarios comunistas

—Pasa a la página 7—



ACTUA EN LA URSS. Moscú, Agosto 12 (Reuter). La estrella norteamericana del rock, la Toya Jackson, luce un kepis del ejército soviético al visitar la Plaza Roja. Es una de las atracciones del "Festival de Rock" en esta capital.

## Más de millón y medio de costarricenses a las urnas

San José, Agosto 12 (DPA). Un total de un millón 600,000 costarricenses tendrán derecho a votar en las próximas elecciones del 4 de febrero 1990, según se informó oficialmente. De este total, 51 por ciento son hombres y un 49 por ciento mujeres.

Se calcula, tomando en cuenta elecciones anteriores, que el abstencionismo será de un 15 al 18 por ciento. Los costarricenses elegirán entre

Carlos Manuel Castillo, del Partido Liberación Nacional (gobernante), economista y ex-vicepresidente de Costa Rica, ex-diputado de la Asamblea Legislativa y ex-ministro de 61 años, y Rafael Angel Calderón, abogado, ex-diputado y ex-ministro de 40 años.

Habrán por lo menos tres candidatos más de minipartidos que no tienen significación política electoral. Además de eli-

—Pasa a la página 7—

## Vargas Llosa favorito para presidencia peruana

Lima, Agosto 12 (AP). El escritor peruano Mario Vargas Llosa fue favorecido entre candidatos presidenciales a los comicios del 8 de abril de 1990, con el 52 por ciento de las preferencias, en una encuesta de opinión pública.

La empresa encuestadora privada Datum S.A., difundió los resultados de la consulta a través de medios periodísticos locales e indicó que el autor de la "Guerra del Fin del Mundo" y otras novelas fue favorecido mayoritariamente por los encuestados.

El candidato del gobernante Partido Aprista Peruano (APRA), el diputado Luis Alva Castro, alcanzó el 8 por ciento de las respuestas a su favor, mientras el probable candidato de un sector de la izquierda, el ex-alcalde marxista de Lima, Alfonso Barrantes,

—Pasa a la página 9—

## Familia chilena sobrevivió un año falsificando dinero

Santiago, Agosto 12 (Reuter). Una familia obrera chilena, lejana a las modernas técnicas para perfeccionar el ilegal negocio de la falsificación de dinero, vivió cerca de un año en esta

capital adquiriendo productos básicos con billetes fotocopiados y coloreados con lápices de cera.

La policía informó hoy que la familia, formada

—Pasa a la página 15—

# Nuevo esfuerzo de EU contra cocaína

Los Angeles, agosto 12 (DPA). Un plan para reducir el consumo de cocaína en un 50 por ciento propocionará cientos de millones de dólares a países de cultivo de esta droga y a las ciudades estadounidenses más afectadas por el consumo, pero no aumentará los medios para la intercepción del narcotráfico en las fronteras de Esta-

dos Unidos, según informa hoy el diario Los Angeles Times.

El plan, dotado de fondos de 6,100 millones de dólares, intentará reducir la producción y el consumo de droga, y significa un cambio esencial en la política antidroga norteamericana, centrada bajo la administración de

—Pasa a la página 9—



MUERTOS Y QUEMADOS. Lynn, Massachusetts, EE.UU., Agosto 12 (AP-cablefoto). Bomberos rescatan a un residente de una casa de huéspe-

des en donde anoche se produjo un incendio de considerables dimensiones. Tres personas perecieron y varias resultaron quemadas.